

## El Eldense incorpora a Jaime Vallejo tras su salida del Real Zaragoza

05/08/2025



Jaime Vallejo es nuevo jugador del CD Eldense. El defensa ha decidido salir del Real Zaragoza y firmar por el equipo de Elda en busca de minutos y continuidad en Primera RFEF. El futbolista, con contrato en vigor, llega cedido tras valorar su escasa proyección en el primer equipo maño.

Durante la pretemporada, Vallejo estuvo concentrado con el Zaragoza en Los Ángeles de San Rafael, aunque su

situación era compleja: al dejar de ser sub-23, cualquier aparición con el primer equipo le impedía volver a jugar con el filial, lo que limitaba sus opciones de crecer en el club.

El joven zaguero llegó a debutar el pasado curso con el primer equipo aragonés, disputando dos encuentros en Segunda División. Su estreno se produjo en febrero ante el Albacete, y un mes más tarde volvió a jugar algunos

minutos frente al Oviedo. En Elda espera dar un paso adelante y asentarse en la categoría.